



たんぽぽ

11月

三島小学校1年生

令和4年11月1日

吹く風が冷たくなり、一気に本格的な秋がやってきました。

秋は、読書や運動、音楽や芸術等、何をするにもよい季節です。子どもたちがそれぞれの好きなことを思う存分やりきって、輝ける秋にしてほしいものです。

この秋は、多くの行事もあり、子どもたちにとっては楽しみの多い季節となっています。それと同時に、季節の変わり目で体調を崩しやすいときでもあります。ご家庭でも、子どもたちが毎朝元気に登校できますよう、引き続きご協力をお願いいたします。



11月の主な予定

- 2日(水) シェイクアウト訓練
- 3日(木) 文化の日
- 4日(金) バス遠足
- 10日(木) 美馬市・郡小教研統一大会 12:45下校
- 14日(月) 朝会
- 21日(月) はつらつサポート(体育) 集金日
- 23日(火) 勤労感謝の日 家庭読書の日
- 27日(日) 授業参観日 三P連交流会(人権講演会)
- 28日(月) 振替休業日
- 29日(火) 朝会

芋掘りをしました

10月26(水)に、芋掘りに行きました。今年はず不作が予想されていたのですが、行ってみると、思いのほか大きいお芋もたくさんあって、大歓声。大きいお芋を掘り出そうと協力して頑張っている子どもたちの表情はきらきらしています。みんなでできた小学校初めての芋掘りは、かけがえのない体験となりました。



秋さがし

生活科の学習「あきとあそぼう」では、秋の自然を使った遊びを楽しむ学習を計画しています。どんぐりや落ち葉、松ぼっくりなどをたくさん集めて、たくさん遊びを楽しみたいと思っています。先日、芋掘りの帰りに秋探しをしながら帰ったのですが、今年は夏が暑かったせいか、もみじやイチョウの色づきも、あともう少しというところでした。どんぐりや松ぼっくりは、なかなか落ちていませんね。子どもたちと一緒に拾う楽しみも味わいたいと思っています。もし、ご近所にどんぐりや松ぼっくり、オナモミなどがあるところがあれば、教えていただくとありがたいです。三島小学校のシンボルツリー、モミジバフウも、もう少しで赤く染まり出すのが楽しみです。

